

salon infirmier 2011

le programme hospitalier de recherche infirmière et paramédicale

► des projets pour l'avenir

14 octobre 2011 ► 10h15 - 11h15
espace Agora



Plus d'information sur ►
<http://www.sante.gouv.fr/offre-de-soins>



Les infirmiers sont au cœur du système de soins :

les ministres chargés de la santé ont fait de la valorisation de leur métier et de leur savoir faire l'une de leurs priorités. Afin d'accompagner la mise en place du dispositif licence master doctorat (LMD) et développer la recherche, le programme hospitalier de recherche infirmière et paramédicale (PHRIP) a été créé en 2009.

Le PHRIP apporte un soutien financier aux infirmiers et autres professionnels paramédicaux qui souhaitent améliorer la sécurité et le confort du patient et faire évoluer les soins hospitaliers, à travers un projet de recherche en soins paramédicaux.

Pour Xavier Bertrand, ministre du travail, de l'emploi et de la santé, « les projets de PHRIP montrent très clairement que les professionnels paramédicaux font avancer la recherche au bénéfice des malades ». « Prenons l'exemple de l'AVC, souligne Nora Berra, secrétaire d'Etat à la santé. Les neurologues font avancer la recherche en matière de prise en charge. Les infirmiers, les rééducateurs, font de même pour la qualité des soins : quelles innovations pour maintenir les acquis, améliorer la qualité de vie des patients, mieux prévenir les rechutes ? Ce sont des questionnements essentiels. »

Le ministère de la santé a retenu cette année 21 projets lauréats du PHRIP, qu'il financera à hauteur de 1,2 M€. Les sujets de recherche sont très variés et témoignent de la vitalité de la recherche et de l'implication des professionnels paramédicaux.

Les projets retenus permettront :

- ▶ de fournir aux équipes hospitalières et aux décideurs des connaissances contribuant à l'amélioration des soins et des pratiques professionnelles dans les établissements de santé ;
- ▶ de mettre en pratique de nouvelles modalités de prise en charge qui auront fait leurs preuves.

Découvrez ces programmes avec les experts du ministère et des porteurs de projet le vendredi 14 octobre à 10h15, dans l'espace Agora !

Plus d'information sur 
<http://www.sante.gouv.fr/offre-de-soins>

